

2023年第46回5・15沖縄平和行進参加報告書

全港湾東北地方

小名浜支部青年部書記次長 堀井 淳平

私は今回、初めて沖縄平和行進に参加しました。学習会、視察では実際戦争をしていた場所などに行き、その時の状況や生活を知ることができました。もし、戦争があった時に生まれてきていたら自由な生活ではなく、戦争に行かなければならなかったと思うだけで胸が苦しくなりました。当時の苦しみや大変さを知り、今自分が当たり前で生活できていることのありがたみを感じることができました。そして戦争は二度と繰り返してはならないと改めて思い知ることができました。これからは自分達が戦争であったことを風化させず、語り継いでいこうと思います。

平和行進ではみんなで一致団結して声を出して行進することができました。歩きながら少しでも沖縄が変わるように、二度と戦争が起こらないようにと思いながら歩きました。あれだけの人が集まりあの距離を歩けばかなり効果があると思います。今回、シュプレヒコール出来なかったのが次参加する時は必ずやりたいと思います。初めてだったので戸惑ったりしてしまったので次回からはもっと積極的に活動したいです。

懇親会やバーベキューでは全国の仲間と交流し仲を深められました。自分達と似ている仕事をしている人もいれば、全く違う仕事をしている人もいて話をしているだけであっという間に時間が経っていました。また何かの機会で見えたと嬉しいです。

四泊五日を経て自分自身とても成長することができました。今回の経験をこれからの活動に活かしていきたいです。そして今回参加してない仲間に伝え継承したいです。また参加する時は自分の仲間を引っ張っていけるようにしたいと思います。ありがとうございました。